

# Presentación del próximo ministro de Hacienda: **El estreno de Quiroz en el foro regional de la CAF**

**NADIA CABELLO**

Ciudad de Panamá

El próximo ministro de Hacienda del gobierno de José Antonio Kast, **Jorge Quiroz**, expuso ayer en el Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe 2026, organizado por el banco de desarrollo de América Latina (CAF).

En el marco de un panel que moderó uno de sus antecesores en el cargo, Felipe Larraín, el economista detalló las claves de su gestión para elevar el crecimiento económico. “Queremos liberar estas tres fuerzas: la libertad de permisos, el legítimo retorno y la dignidad para el que emprende”, remarcó.

Quiroz enfatizó cómo atraerá más inversiones: “Uno se sorprende cuando conversa con inversionistas y nos dicen que es muy interesante el norte de Chile, excelente lugar para hacer centros de datos e inversiones para inteligencia artificial deslocalizada, pero (falla) la seguridad y la integridad física. Entonces, seguridad, seguridad, seguridad: son las claves de la atracción de inversiones”.

Para hoy, la Cámara Binacional Chile-Panamá y la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) organizaron un desayuno con empresarios



NADIA CABELLO

**Entre los asistentes** al foro de la CAF en Ciudad de Panamá había numerosos empresarios, dirigentes y académicos chilenos.



NADIA CABELLO

**Jorge Quiroz** enfatizó su agenda para reducir la “permisología”.

chilenos y panameños en el que esperan contar con la presencia del Presidente electo, **José Antonio Kast**, y el expresidente **Eduardo Frei Ruiz-Tagle**.

Para la presidenta de la CPC, **Susana Jiménez**, este encuentro

es clave porque “permite avanzar en la identificación de oportunidades concretas de inversión, comercio y cooperación en sectores estratégicos”.

Para el presidente de la Cámara Binacional Chile-Panamá, **Francisco Cruz Fuenzalida**, se podrá “maximizar la posición estratégica de Panamá como plataforma de inversiones bilaterales”, y se aprovecharán “las oportunidades que nos entrega el Canal de Panamá como plataforma logística para las exportaciones chilenas”.

De Panamá están invitados directivos de Copa Airlines, Tigo, Tzanetatos, Banco General y Banco Nacional, entre otros. De Chile se espera que asistan representantes de Grupo Copec y Sonda, entre otros.